

Frente Amplio no cederá a la hora de disputar la seremía de Salud: «Es de nuestro interés»

Es una de las vacantes, junto con Educación, donde el partido espera ganar y que no les pase lo mismo que con la Gobernación Regional. «Es una prioridad para nosotros», aseguró Matías Riffo, presidente regional del FA.

Para muchos, la batalla por la elección de quién sería la carta (Javier Vega o Rubén Quezada, que finalmente se bajó para dar paso al candidato del PC) para ir como candidato a gobernador, no terminó ahí.

Con el cupo aún vacante en la seremía de Educación, varios serán los partidos que algo querrán decir, aunque la lista se acortaría a solo dos: el PC y el Frente Amplio.

¿Conflicto? En el café y en la conversación de esquina, aseguran que sí. Que la bajada (casi obligada) del ex delegado habría gatillado una relación no tan «amorosa» como en un principio, y que estaría todavía más tirante con ambos conglomerados buscando los mejores nombres para el reemplazo de Paola Salas en Salud. Y sueñan dos: Rubén Quezada y Fernando Viveros (PC).

Matías Riffo, presidente regional del Frente Amplio, reconoce que «el conflicto del cual se habla es artificial, puesto que hoy el doctor Quezada está abocado a la-

boreos como médico, sigue militando en el Frente Amplio y lo seguirá haciendo, porque tiene una gran convicción en el proyecto nuestro».

Lo que sí es cierto, asegura, «es que existe una vacante en Salud, y que por cierto que es del interés del Frente Amplio. Nosotros también apostamos a poder tener posibilidades de quedarnos con ese cupo en función de los profesionales que tenemos. Esto porque el Frente Amplio es particularmente fuerte en el área de salud y los demostramos con el liderazgo de Rubén Quezada, en su momento también como presidente del Colegio Médico».

Explica que existen «muchas compañeras y compañeros que trabajan en esa área y muy buenas cartas para desempeñarse en una secretaria regional ministerial que es grande, desafiante. Efectivamente la estamos disputando y sí es del interés del Frente Amplio, pero no con el doctor Quezada».

Si bien esgrime que «ninguna posibilidad está des-



cartada hasta que las inscripciones ocurran», advierte que como partido político están viendo para dónde se mueve la brújula, «y de esta manera ir ajustando el tránsito que nosotros proyectamos a largo plazo».

Pero a priori, reitera que el ex delegado «está abocado a sus labores profesionales, y lo ha dicho en algunas entrevistas, que su interés es el Gobierno Regional, y no creo que de momento nada haya cambiado».

■ ¿MALA ONDA CON EL PC?

Más de alguna relación quedó tirante con el PC des-

pués de las negociaciones en Santiago, aunque «desde mi parte tengo toda la disposición como presidente de partido de construir, ya que la disputa entre nosotros solo beneficia a la derecha, no a nosotros y al proyecto que queremos construir».

A juicio de Riffo, si están juntos en una alianza de gobierno, «no es por puestos o por cargos, sino por el proyecto país, o eso al menos es la motivación del Frente Amplio. No me interesa en ningún caso estar enemistado con el Partido Comunista ni tampoco con ningún partido del gobierno, y los conflictos que tenemos son solo políticos».

Sí cree que existen diferencias legítimas «en tanto somos partidos con distintas estrategias, en formas y prio-

ridades. Pero el objetivo común de mejorar la calidad de vida de las personas, lo tenemos todos los partidos de la alianza. Y también creo que faltan conversaciones y espacios donde nos encontremos más. Siento que faltan candidaturas que puedan ser paraguas, y lo digo en relación a todos los partidos, no solo con el PC, para aunar a la región».

De igual manera, precisa que existen visiones respecto de una región distinta, «pero debemos seguir conversando para tratar de confluir en una visión relativamente similar con todos los partidos de la alianza. Si estamos disputando espacios y al Frente Amplio le interesa mucho estar en la seremía de Salud, que es una prioridad para nosotros».

“ ¿Por quién se votará en la elección del 27 de octubre? Aún se está conversando respecto a ese tema en todos sus territorios y estamos dándola. Y aunque hoy no tenemos una definición, estoy seguro que en el corto plazo la tendremos.”

Matías Riffo, presidente regional del FA.